

**«Baden wird» Newsletter #2 –
«Baden wird» erfolgreich gestartet**
Projekt «Baden wird»,
Nutzungsplanungsrevision
der Stadt Baden

Rathausgasse 5
5400 Baden

Ulrike Franklin
Projektleiterin

Telefon +41 56 200 83 86
ulrike.franklin@baden.ch
www.baden.ch

Baden, 6. Juni 2021

Sehr geehrte Damen und Herren

Am Samstag, 29. Mai, startete die Nutzungsplanungsrevision der Stadt Baden offiziell und erfolgreich. An der Informationsveranstaltung im Saal des Roten Turms nahmen rund 40 Personen vor Ort teil und weitere 40 Personen sahen die Veranstaltung via Live-Stream. Alle Informationen, einige fotografische Impressionen sowie das Video der ganzen Veranstaltung finden Sie per sofort [hier](#).

An der Veranstaltung vom letzten Samstag planten wir auch eine kurz Onlineumfrage durchzuführen. Uns interessierte, was Ihre Perlen und Schätze in Baden sind, was sich ändern muss und was keinesfalls geändert werden darf. Leider war das WLAN im Roten Saal damit überfordert. Darum möchten wir diese kurze Umfrage nachholen. Wir freuen uns, wenn Sie die vier Fragen unter folgendem [Link](#) bis am 15. Juni ausfüllen. Die Ergebnisse publizieren wir auf der Webseite.

Nächste Woche starten wir mit den Veranstaltungen im Kappelerhof. Los geht es mit einem Spaziergang am 10. Juni. Von 18 bis 20 Uhr erkunden wir den Kappelerhof und möchten mit Ihnen zusammen herausfinden, auf was bei der Nutzungsplanungsrevision im Kappelerhof geachtet werden muss. Im Anschluss gibt es einen Apéro vom Quartierverein Kappelerhof. Eine Anmeldung ist aus organisatorischen Gründen bis am Montagabend, 7. Juni, notwendig. Anmelden können Sie sich [hier](#). Weitere Informationen zu den Veranstaltungen finden Sie auf der [Projektwebseite](#) oder unten im Newsletter.

Wir freuen uns, Sie an den kommenden Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Freundliche Grüsse
Ulrike Franklin, Projektleiterin

Ps.: Sollten Sie kein Interesse an diesem Newsletter mehr haben, können Sie ihn unter wiewird@baden.ch jederzeit wieder abbestellen (Betreff: Newsletter abbestellen).

RÜCKBLICK

Informationsveranstaltung zum Start der Nutzungsplanungsrevision

Am Samstag, 29. Mai ist «Baden wird» mit einer Informationsveranstaltung im Saal Roten Turm gestartet. Infolge der Corona-Situation fand die Veranstaltung hybrid statt. 40 Personen nahmen vor Ort im Saal des Roten Turms teil und 40 Personen folgten den Ausführungen online via Live-Stream.

Zu Beginn der Veranstaltung hat Stadtrat Benjamin Steiner die Teilnehmenden in die Themen der Nutzungsplanungsrevision eingeführt und deren Wichtigkeit für die Lebensrealität der Badenerinnen und Badener erläutert. Anschliessend haben Projektbeteiligte in einem Interview erläutert, wie die Nutzungsplanungsrevision abläuft, welche Themen bearbeitet werden und wie sich die interessierten Badenerinnen und Badener daran beteiligen können. Einen Veranstaltungsbericht, einige Impressionen sowie das Video der Veranstaltung zum Nachschauen finden Sie [hier](#).

AUSBLICK

Start der Beteiligung im Kappelerhof

Nach der Startveranstaltung geht es am 10. und 30. Juni weiter mit dem ersten Spaziergang und dem ersten Workshop im Kappelerhof. Auch wenn der Fokus dieser Anlässe auf dem Kappelerhof liegt, steht der Spaziergang sowie der Workshop 1 allen Interessierten aus Baden offen.

Kappelerhof: Spaziergang

Donnerstag, 10. Juni 2021, 18:00 – 20:00 Uhr, den Treffpunkt erhalten Sie mit der Anmeldebestätigung

Lernen Sie das Zentrum des Quartiers Kappelerhof unter sachkundiger Führung kennen. Gemeinsam mit Ihnen und den Planungsverantwortlichen diskutieren wir die Herausforderungen des Quartiers und besprechen vor Ort die Potentiale einer künftigen Siedlungsentwicklung. Erkenntnisse aus dem Spaziergang fliessen in die Planungsüberlegungen für den Kappelerhof ein. Der Spaziergang dauert rund zwei Stunden (ohne Verpflegung).

Eine Anmeldung ist notwendig. Anmelden können Sie sich [hier](#). Anmeldeschluss ist der 7. Juni 2021. Details zu Treffpunkt und Ablauf erhalten Sie nach Anmeldeschluss mit der Anmeldebestätigung.

Kappelerhof: Workshop 1

Mittwoch, 30. Juni 2021, 18:00 – 22:00 Uhr, Aula Schulhaus Kappelerhof, Bruggerstrasse 141, 5400 Baden

Am ersten von zwei Workshops im Kappelerhof präsentieren die Planungsverantwortlichen Stossrichtungen für die Entwicklung des Quartiers und seines Zentrums. Die Teilnehmenden diskutieren und kommentieren am ersten Workshop die Stossrichtungen und formulieren weitere Anforderungen an die bauliche Entwicklung des Quartiers. Der zweite Workshop findet dann nach den Sommerferien am Donnerstagabend, 2. September 2021, statt. Die Ergebnisse aus den Workshops fliessen in die städtebauliche Vertiefungsstudie Kappelerhof ein.

Eine Anmeldung ist notwendig. Anmelden können Sie sich [hier](#). Anmeldeschluss ist der 23. Juni. Nach dem Anmeldeschluss erhalten Sie eine Teilnahmebestätigung.

Für weitere Informationen: <https://wiewird.baden.ch/veranstaltungen/>